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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y doce 

minutos del día diecisiete de junio del corriente se reúne de 

forma on-line, bajo la Presidencia del Teniente de Alcalde 

Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comisión Infor-

mativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de 

celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes 

 

 

DICTÁMENES 

 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad de los miembros presentes, el acta de la sesión 

anterior celebrada el día 20 de mayo del corriente.  



 

 



 

 

2º.- PROPUESTA CAMPAÑA “LEE EN VERANO” 

  

 Por la Presidencia fue dada cuenta de la propuesta para 

la realización de la Campaña “Lee en Verano” bajo la 

denominación “Este Verano lee seguro”. 

 

 A D. Josué Aldudo le parece bien que no se suprima y que 

se adapte ya que no se pueden manipular libros; a la vez que 

pregunta cómo y dónde se van a comprar los libros; a lo que 

le contesta el Concejal de Cultura que la compra se va a 

realizar en todas las librerías que hay en Ávila, repartiendo 

el presupuesto de forma equitativa; mostrando D. Josué Aldudo 

su conformidad. 

 

 Suficientemente debatido, por la Presidencia se somete a 

aprobación, la Campaña Lee en Verano, siendo dictaminada, 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, así 

como el presupuesto de realización de la misma que asciende a 

la cantidad de 4.689 €. 

 

 

3º.- FESTEJOS TAURINOS 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta, tal y como comunico 

a los portavoces que está previsto realizar una serie de 

espectáculos taurinos los días 17, 18 y 19 de julio, por 

importe de 18.000 € IVA incluido, ya que la empresa tenía 

programados estos espectáculos en Arévalo y al no haberse 

podido realizar se los oferto al Ayuntamiento de Ávila y les 

pareció una buena oportunidad. 

 

 Asimismo les informa que según le ha comunicado el 

promotor no se puede realizar una de las corridas, por lo que 

en caso de declararse desierto el contrato menor, se 

realizará un nuevo proceso que integrará una corrida y un 

espectáculo de recortes. 

 

 D. Josué Aldudo interviene agradeciendo que se les 

informara, lo que considera el camino lógico cuando por la 

urgencia no se puede traer algún asunto a Comisión. En cuanto 

al evento en si transmite que el grupo socialista considera 

que aunque barato el dinero debería utilizarse en algo 

relacionado con el Covid. 

 

 Dª. Jacqueline Martín considera que si hay una corrida 

menos el importe del contrato menor debería ser menor; a lo 

que le contesta la Presidencia que no se va a modificar el 



 

presupuesto porque aun así estamos muy por debajo de los 

precios de mercado por un espectáculo similar.  

 

 

Dª. Jacqueline Martín pregunta si existe informe técnico 

de las condiciones de la Plaza de Toros; a lo que le contesta 

la Presidencia que toda la documentación, así como todos los 

protocolos sanitarios serán responsabilidad de la empresa.  

 

 Dª. Jacqueline Martín considera contradictorio suprimir 

la hípica y sin embargo realizar una corrida de toros, aunque 

admite que puede ayudar a la hostelería y al sector ovino; 

sin embargo no cree que sea lo más conveniente ya que hay 

muchas necesidades sociales. A lo que le contesta la 

Presidencia que tal y como expresó lo considera una 

oportunidad para Ávila a un precio muy económico. 

  

 

4º.- INSTITUTO CASTELLANO Y LEONÉS DE LA LENGUA 

 

 Por la Presidencia se da cuenta de la propuesta de 

actividades del Instituto Castellano y Leones de la Lengua 

para el año 2020, así como de la solicitud del abono de la 

cuota correspondiente a este ejercicio por importe de 21.000 

€. 

  

 Dª. Jacqueline Martín pregunta sobre las actividades 

concretas que van a realizar; a lo que le contesta el 

Concejal de Cultura que aun no están perfiladas con exactitud 

debido al desconocimiento de la evolución de las condiciones 

sanitarias, pero que realizarán todas las actividades 

previstas en años anteriores en este año y si no es posible 

en el que viene. 

 

 Suficientemente debatido, por la Presidencia, se somete 

a aprobación, la colaboración con el Instituto Castellano y 

Leones de la Lengua, así como el abono de la cuota que 

asciende a la cantidad de 21.000 €, siendo dictaminada, 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PSOE y 

Ciudadanos y la abstención del PP. 

 

 

5º.- CONVOCATORIA PARA LA SELECCIÓN DE PROYECTOS DE ESCUELAS 

DEPORTIVAS PARA SU INCLUSIÓN EN LA OFERTA MUNICIPAL DE 

ACTIVIDADES DEPORTIVAS DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁVILA 

2020/2021  

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 



 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

convocatoria para la selección de proyectos de Escuelas 

Deportivas para su inclusión en la oferta municipal de 

actividades deportivas del Excmo. Ayuntamiento de Ávila 

2020/2021, con la salvedad manifestada por Dª. Jacqueline 

Martín de modificar en el artículo 4.1 el año que consta. 

 

 D. Josué Aldudo propone que para otro año se estudien 

los criterios de valoración con el fin de hacerlos más 

objetivos. 

 

 

6º.- ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

 

1º.- CALENDARIO EXPOSICIONES JUNIO Y JULIO 2020 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante el mes de junio y julio de 2020. 

 

EPISCOPIO  

 

- EXPOSICIÓN “140 AÑOS DE PROGRESO” DE LA FUNDACIÓN PABLO 

IGLESIAS 

 

 DEL 22 DE JUNIO AL 5 DE JULIO 

 

  INAUGURACIÓN DÍA 22 DE JUNIO, A LAS 17,00 H. 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

2º.- PRESENTACIÓN LIBRO 

  

  Por la Presidencia fue dada cuenta de la 

presentación del libro “Duendes de Azúcar, canela y limón” de 

Mª Luisa Da Silva que tendrá lugar el día 30 de junio, a las 

19,30 h., en la sala octogonal del Auditorio Municipal de San 

Francisco. 

 

 3º.- APLAZAMIENTO FERIA DEL DISCO 

  

     Por la Presidencia fue dada cuenta de la solicitud 

formulada por ASOFED para aplazar la 8ª Feria del Disco de 

Ávila del 20 y 21 de junio al 19 y 20 de septiembre. 

 

 4º.- DESISTIMIENTO FERIA DEL LIBRO ANTIGUO Y DE OCASIÓN 



 

 

  Por la Presidencia fue dada cuenta del escrito 

presentado por la Asociación de Libreros de Viejo y Antiguo 

de Castilla y León (ALVACAL) desistiendo de celebrar la Feria 

del Libro Antiguo y de Ocasión en el año 2020 por el Covid 

19.  

 

5º.- APERTURA PISCINA COMPLEJO DEPORTIVO “MANUEL SÁNCHEZ 

GRANADO” 

     

  Por el Concejal Delegado de Deportes fue dada 

cuenta de las actuaciones llevadas a cabo en la piscina del 

Complejo Deportivo “Manuel Sánchez Granado”, en la que se han 

realizado los tratamientos y analíticas previas a la 

apertura; el jueves 18 de junio la visitará un técnico de 

sanidad para poder proceder a su apertura el día 19 de junio 

y en la que se contemplan dos turnos para el público en 

general que se concretan de 15,00 a 16,00 y de 17,00 a 18,00 

h. realizándose la limpieza entre ambos turnos y una 

utilización de dos personas por calle y dos turnos para clubs 

y federaciones de 19,00 a 20,00 h. y de 21,00 a 22,00 h. 

Haciendo constar que entre los clubs se han puesto de 

acuerdo.  

  

 

7º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

     Por la Presidencia se da la palabra al representante de 

Ciudadanos, D. Carlos López, que pregunta: 

- Cuándo se va a abrir la piscina de la Ciudad 

Deportiva Municipal; a lo que contesta el Concejal de 

Deportes que en el primer fin de semana de julio, con 

dos turnos de 11,00 a 15,00 y de 16,00 a 20,00 h. y 

un aforo de 200 personas por turno. 

- Ruega que permanezcan abiertos los vestuarios de la 

piscina cubierta para que puedan usarlos los de las 

canchas de tenis; a lo que le contesta el Concejal de 

Deportes que se podrá realizar en horario de tarde. 

 

 Por la Presidencia se da la palabra al representante del 

PSOE, D. Josué Aldudo, quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

- Pregunta si se va a cobrar la misma tasa por entrar a 

la piscina, a pesar de que el horario de utilización 

va a ser la mitad; a lo que le contesta la 

Presidencia que se va a mantener el precio porque los 

costes por baño este año no son los mismos que años 

anteriores y que la gente tiene que ser consciente 



 

del esfuerzo que realiza el Ayuntamiento para abrir 

las piscinas. A lo que replica D. Josué Aldudo que a 

su grupo le parece un poco injusto. 

- Pregunta por el resto de instalaciones; a lo que 

contesta el Concejal de Deportes que la previsión es 

que el Polideportivo Municipal de San Antonio cierre 

julio y agosto y el CUM “Carlos Sastre” agosto; pero 

no obstante por la Presidencia se insiste en que 

cuando se tengan las notificaciones de la Junta y en 

función de su contenido se abrirá cuando se pueda. 

- Pregunta cómo se va a subsanar la utilización de la 

piscina de la Ciudad Deportiva Municipal por los 

campamentos urbanos; a lo que le contesta el Concejal 

de Deportes que se reunirá con los organizadores para 

ver cuántos pueden acceder en cada turno y en función 

de ello se actuará. 

- Asimismo por la Presidencia se informa que en lo que 

respecta a las piscinas se va a prolongar la validez 

de los bonos por seis meses más. 

- Pregunta con respecto a las actividades que se 

informó en el Consejo de Festejos, que iban a 

sustituir a las fiestas de verano, si se ha elaborado 

el pliego o si se han concretado; a lo que le 

contesta el Concejal de Fiestas que aun no está 

cerrado porque afecta a varias concejalías. 

- Plantea que la formación on-line en las escuelas 

municipales sea una excepción; a lo que le contesta 

la Presidencia que a la vista de la experiencia en el 

confinamiento será una opción, bien para las personas 

que lo deseen, porque no puedan acudir personalmente 

o si se produjera un rebrote. 

- Propone que se realicen inversiones para arreglar el 

carril bici ya que la gente después del confinamiento 

ha comenzado a utilizarlo habitualmente. 

- Pregunta cómo van las gestiones para la reserva on-

line y el pago por tarjeta de las instalaciones; a lo 

que le contesta el Concejal de Deportes que la 

Teniente Alcalde de Hacienda se está reuniendo con 

las entidades bancarias. 

- Ruega que se instalen buzones en las bibliotecas 

municipales para evitar el contacto. 

 

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín, que se interesa por los 

siguientes temas: 

- Manifiesta que en la Comisión de Empleo y Comercio se 

planteó que en el mes de julio se iba a abrir el 

Centro de la Mística, preguntando con qué personal y 



 

de qué manera; a lo que le contesta la Presidencia 

que han estado hablando con distintas personas para 

dotar de otro servicio a este espacio, pero no hay 

fecha para su apertura. Interviene Dª. Sonsoles 

Sánchez-Reyes para puntualizar que en el Convenio con 

RENFE se ofrecía el acceso al Centro de la Mística 

por lo que la Concejal del PP, Dª. Inmaculada Posé, 

preguntó en la Comisión y le contestaron que cuando 

entre en funcionamiento el convenio con RENFE estará 

abierto. 

- Plantea si se ha valorado la posibilidad de solicitar 

la exención de tasas en los meses de septiembre a 

diciembre; a lo que contesta la Presidencia que se 

está estudiando y dentro de las condiciones actuales 

lo van a tener presente. 

- Asimismo plantea que a través del Ayuntamiento se 

informe a los clubs de las ayudas que la Dirección 

General de Deportes va a convocar, bien por correo 

electrónico o con un enlace en la página web; a lo 

que contesta la Presidencia que lo tendrán en cuenta. 

- Propone que con respecto al Campus de Iker Casillas 

se acondicionen las zonas aledañas; a lo que le 

contesta la Presidencia que su intención es 

acondicionar la zona aledaña y realizar una 

presentación. 

- Pregunta si se va a realizar alguna actuación de 

limpieza en el Soto porque está invadido de maleza; a 

lo que contesta la Presidencia que se está pendiente 

de ello y que se realizará cuando se pueda.  

- Ruega que antes de que se anuncien en los medios de 

comunicación las inversiones, como la pavimentación 

de los márgenes del río Adaja y otras se informe a 

los grupos por respeto institucional. 

 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que constan en el 

encabezamiento, siendo las catorce horas y ocho minutos del 

día al principio indicado, de todo lo cual, yo, la 

Secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.               Ávila, 17 de junio 2020 

EL PRESIDENTE                La Secretaria Comisión 

 

 

 

 


